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過去形の例

●過去を表す印である-i-が、現在語幹と人称語尾の間に

挿入される。

puhua「話す」

puhu-i-n 「私が話した」 puhu-i-mme 「私たちが話した」

puhu-i-t 「君が話した」 puhu-i-tte 「君たちが話した」

puhu-i- 「彼/彼女が話した」puhu-i-vat 「彼らが話した」



複数形の例

●複数を表す印である-i-が、単数語幹と格語尾の間に挿入

される。

talo「家」

talo-i-ssa talo-i-lla talo-i-na

talo-i-sta talo-i-lta talo-i-ksi

talo-i-hin talo-i-lle



過去形と複数形について学習すべきこと

●語幹に-i-をつけるときの変化

（過去形と複数形に共通な点と異なる点）

●kpt交替と逆kpt交替

●例外的な変化をすると思われる語



語幹に-i-をつけるときの変化（1）
o, ö, u, y（唇を丸める音）は変化しない

◆過去形

puhua > puhu- > puhu-i-, kysyä > kysy- > kysy-i-

◇複数形

talo > talo-i-, lähtö > lähtö-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（2）
e, ä は消える

◆過去形

lukea > luke- > luk-i-, pitää > pitä- > pit-i-

◇複数形

kieli > kiele- > kiel-i- , päivä > päiv-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（3）
aが oに変わる場合

◆過去形

antaa > anta- > anto-i-, laulaa > laula- > laulo-i-

◇複数形

kissa > kisso-i- , kala > kalo-i-

＊2音節の語で、最初の母音が a, e, iの場合



語幹に-i-をつけるときの変化（4）
aは消える（前のページを除いて）

◆過去形

ostaa > osta- > ost-i-,
rakastaa > rakasta- > rakast-i-

◇複数形

koira > koir-i-, kuva > kuv-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（5）
i：過去形では消える／複数形では e に変わる

◆過去形

oppia > oppi- > opp-i-, etsiä > etsi- > ets-i-

◇複数形

bussi > busse-i- , äiti > äite-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（6）
長母音は短くなる

◆過去形

saada > saa- > sa-i-, myydä > myy- > my-i-

◇複数形

pää > pä-i- , huone > huonee- > huone-i-,

asukas > asukkaa- > asukka-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（7）
iで終わる二重母音では、i は消える

◆過去形

voida > voi- > vo-i-, uida > ui- > u-i-

◇複数形

hai > ha-i- , täi > tä-i-



語幹に-i-をつけるときの変化（8）
uo, yö, ieでは、最初の母音が消える

◆過去形

juoda > juo- > jo-i-, syödä > syö- > sö-i-

viedä > vie- > ve-i-

◇複数形

suo > so-i- , yö > ö-i-, tie > te-i



急なおまけ

●音の変化
-uo- < -oo-, -yö- < -öö-, -ie- < -ee-

●エストニア語の例

noor töömees

nuori työmies  
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